
2020.6.15（月） ～ 2020.6.21（日） 広報局視聴者部

反響の多かった番組 再放送希望の多かった番組

1 17日 156 1 17日 73
“可視化”でまるわかり！新型コロナ対策の新常識 “可視化”でまるわかり！新型コロナ対策の新常識
再放送問い合わせ等

2 15日（総合、ＢＳプレミアム、ＢＳ４Ｋ） 88 2 2011年12月24日（ＢＳプレミアム） 47
【連続テレビ小説】エール　第５６回「父、帰る」 プロフェッショナル　仕事の流儀　ＳＭＡＰスペシャル“完全版”

番組への意見・感想等

3 16日　うたコン　 72 3 14日　ＮＨＫスペシャル（総合、ＢＳ４Ｋ）　 27
「わたしたちには歌がある！」（９） 列島誕生　ジオ・ジャパン２　（１）「列島大隆起」

出演者・放送予定問い合わせ等

4 20日　プロ野球２０２０（総合、総合ｻﾌﾞ）　 63 3 2011年4月25日～28日（ＢＳプレミアム） 27
「ヤクルト」対「中日」 若冲ミラクルワールド　

サブチャンネル視聴方法問い合わせ等 第１回～第４回

5 14日　ＮＨＫスペシャル（総合、ＢＳ４Ｋ）　 50 4 13日（ＢＳプレミアム） 23
列島誕生　ジオ・ジャパン２　（１）「列島大隆起」 よみがえる伝説のドラマ　大化改新　

再放送問い合わせ等 （前編）「青春の飛鳥」（後編）「友への誓い」

6 15日　あさイチ　 46 5 13日　駅・空港・街角ピアノ　スペシャル（ＢＳ１） 20
「美と健康！コーヒーで病気リスク減！心臓病・がん・肥満・老化・美肌も」

コーヒーほか問い合わせ等

7 14日　新・ＢＳ日本のうた（ＢＳプレミアム）　 44 6 20日　映像の世紀プレミアム（ＢＳプレミアム）　 18
「これぞ永久保存版！レジェンドが残した名曲特選＆新曲情報！」 （１６）「オリンピック　激動の祭典」

再放送問い合わせ等

8 14日（総合、ＢＳプレミアム）　 36 7 17日　歴史秘話ヒストリア　 16
麒麟（きりん）がくるまでお待ちください　 「ノブナガ万華鏡　英雄とその時代」

～戦国大河ドラマ名場面スペシャル～「独眼竜政宗」　番組への意見・感想等

9 15日　鶴瓶の家族に乾杯　 35 8 14日　新・ＢＳ日本のうた（ＢＳプレミアム）　 15
「２０２０特別編　日本の村スペシャル」 「これぞ永久保存版！レジェンドが残した名曲特選＆新曲情報！」

再放送・出演者問い合わせ等

9 19日　ラジオ深夜便（ラジオ第１）　 35 9 15日　【ストーリーズ】ストーリーズ　 13
▽明日へのことば・アンコール　「人生最期を穏やかに」 「誇り高き悪魔　ＫＩＳＳジーン・シモンズ」

著書名ほか問い合わせ等

新型コロナウイルスによる移動の自粛が１９日、全国で緩和され、都道府県をまたぐ人の動きが徐々に増

え始めています。コロナウイルス関連のニュースや番組などに寄せられた意見や要望、問い合わせなどは

この１週間でおよそ２，６００件でした。このうち、「“可視化”でまるわかり！新型コロナ対策の新常

識」には意見や問合せなど１５０件あまりが寄せられました。このほか、うたコンやNHKスペシャルなど

幅広い番組に声が届いています。　　　　　　　　　　　　　　　　　【受付件数  １４，３６４件】

ＮＨＫスペシャル　列島誕生　ジオ・ジャパン２（１）「列島大隆起」（２）「列島大分裂」（１４日・２１日　総合、ＢＳ４Ｋ）“北アルプス
誕生と関東平野の物語、カルデラ噴火に、地殻変動など、自然の計り知れない驚異に圧倒された” “日本列島の成り立ちを和食
に絡めた構成は斬新で、興味深く番組を見た。劇団ひとりさん、指原莉乃さんら出演者の話もおもしろく、あっという間の５０分だっ
た” “日本列島の成り立ちを知ることは、防災・減災意識を高めることにもつながると思う。これからもこうした番組を制作してほし
い” “ＢＧＭの音量が大きすぎてナレーションが聞き取りづらいところがあった”

うたう旅～骨の髄まで届けます～「在宅医療」（１９日　ＢＳプレミアム） “終末ケアという重い問題が即興ですばらしい歌とメロディ
に変わった。最前線で汗を流す医療スタッフへ、素朴な問いかけへの答えが歌となり、心が通じ合っていった” “みんな大変だけ
どがんばっているんだなあと感動して、もらい泣きしてしまった” “きれいな希望だけでなく、現場のすべてをありのままに表現しよ
うとする姿勢に可能性を感じる。今の時代に必要とされる意欲的な番組だと思う” “外出自粛が続いてつらい時も、音楽を聞くこと
で何とか頑張れた。この番組を見ると力が湧いてくるので多くの人に見てもらいたい”

“可視化”でまるわかり！新型コロナ対策の新常識（１７日）“せきをしたときの飛沫の拡散をコンピュータで解析し、部屋の空気の
入れ替え方など個人で出来る対処のヒントを提供してくれたのはとてもよかった” “検証結果を交えて説明していたので分かりや
すく、不安が解消された。前向きに感染対策に取り組もうという気持ちになった” “換気の仕方や扇風機の使い方など新しい情報
があってとてもよかった。より多くの人に見てほしい番組だ” “熱中症の危険があるためジョギング中はマスクをしていなくてもいい
という話が出ていたが、歩道ではランナーと近くですれ違うことも多いので気になった”

番組へのご意見･お問い合わせは0570-066-066で受け付けています


